

## 6月1日(月)から学校再開(給食あり)!

5月19日(火)～22日(金)分散登校午前中授業・5月25日(月)～29日(金)全学年登校午前中授業

### 臨時休業中 テレビ授業に挑戦!

4月15日(水)からの長期にわたる臨時休業では、保護者の皆様にもたいへんご心配とご迷惑をおかけしました。学校としても、子供達の生活リズムが乱れ、配布した家庭学習資料だけでは、集中力を長続きするのは難しいのではないかと考えました。

そこで、テレビやつしろ株式会社ケーブルテレビ「ひこいちテレビ」の江浦さんにご相談したところ、テレビ授業の収録・放映に快くご協力いただきました。約10分間のテレビ授業づくりに向けて、先生方は実物を準備したり、ICTを活用したり、それぞれが工夫した教材研究に取り組みました。「ひこいちテレビ」の皆様には、合計7回も本校に収録に来ていただき、約一ヶ月の間放映していただきます。

坂本中学校のテレビ授業も含めて、先生方の授業はいかがだったでしょうか。地域の皆様にもご覧になっていただいたことと思います。私たち八竜小職員にとっても大変貴重な経験になりました。ご協力いただいた「ひこいちテレビ」の皆様改めて感謝申し上げます。

これからも、ケーブルテレビを通じて、八竜小の子供達のがんばりや先生方の授業など、情報発信に取り組んでいきます。



2年飯田先生の授業を撮影する江浦さん



3年田浦先生の授業を撮影する垣田さん



すぎのこ村松先生の学校案内を撮影する大島さん



理科の実験を収録中の村山教頭先生

### マスク・消毒液の寄贈ありがとうございました

新聞や本校HPでご存じかと思いますが、八代市商工会坂本支部青年部の皆様から、紙マスク500枚と消毒用の次亜塩素酸ナトリウム液の寄贈がありました。マスクは子供達に配布し、消毒液は校内の消毒に大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。



写真右から、八代市商工会の、宮崎様、山平様、亀田様、山本様です。

### 学校再開に向けて

先生方は、学校が再開して子供達が登校する日のために色々な事に取り組みました。授業の準備はもちろんのこと、給食の先生方は布マスクを作り、給食エプロンの洗濯・修繕。学級園を整備したり、プランターに花を植えて「夏に模様替え」。

子供達が「学校いいな!」と感じられるよう、登校してくる日に向けてがんばりました。



中庭階段にペンキを塗る榎田先生